

COMME QUOI LES REPORTERS NE SONT PAS SUR UN LIT DE ROSE



Journaliste anglais étudiant les mœurs du pays à Caughanoyga. — Eh ! bien, chef, comment avez-vous voté aux dernières élections.

NOTRE DESTINÉE

PRONOSTICS PAS GARANTIS

Un homme qui a le nez camard joint à une bouche petite, le menton rond, la barbe épaisse, les cheveux frisés, les paupières élevées, sera entreprenant, actif, heureux dans ses projets.

Si un homme, en marchant, semble fléchir sur ses genoux, si sa tête est mal assise sur ses épaules, si ses yeux paraissent flotter dans leur orbite, il sera malheureux dans presque toutes ses entreprises.

Si quelqu'un vous demande votre avis sur ce qui doit lui arriver, faites-lui ouvrir la main : si vous y trouvez un M parfaitement formé, il prospérera dans sa fortune et sera malheureux en femme.

Voyez cette femme dont le front n'est qu'à demi-couvert, dont les paupières se joignent, qui a une légère fossette au menton, un signe presque imperceptible à la joue droite, elle est fausse, hypocrite, sans attachement qu'à elle-même.

Cet enfant qui a les doigts courts, la main régulière, les traits de la paume bien caractérisés, sera heureux au jeu de hasard.

Faites-le jouer pour votre compte, il ne trompera pas votre espérance.

Examinez le genou de celui-ci : si l'os en est pointu et les rides de la peau transversales, il sera filou, menteur, un vrai vaurien.

Si la prunelle de l'œil gauche paraît plus mobile et plus transparente que celle de l'œil droit, celui qui a ce défaut de conformation, ne sera qu'un bavard. Ne lui confiez pas votre secret, il en abusera.

Un homme qui a la face large, le nez pointu, la tête ronde, l'œil vif, le cou long est un ami sincère et généreux, il saura vous défendre dans l'adversité.

Évitez de vous marier la veille d'une grande fête, votre vie ne sera qu'une continuité de peines, de chagrins et de douleurs.

Malheur à l'enfant nouveau-né qui a entendu le chant du coq avant d'avoir vu pour la première fois la lumière du jour.

Lorsque vous entrez au bain, mettez le pied droit le premier dans l'eau, vous ne seriez pas longtemps à vous repentir d'avoir méprisé ce précepte.

Plus les rides du front approchent des paupières, moins celui qui est ainsi conformé mérite votre confiance. Il est hargneux, dissimulé, peu propre à faire l'agrément d'une société.

Un enfant qui naît les oreilles pendantes, sera heureux, mais sans courage.

Le prétendu chef faisant sauter son chapeau. — Ah ! ça, on se découvre devant les dames.

Heureux celui qui, le neuvième jour de sa trizième année, voit la lune en son plein, il sera heureux dans toutes ses entreprises.

Ce sera une carrière bien pénible que celle que parcourra l'homme dont les cuisses sont disproportionnées dans leur longueur, le coude pointu, les lèvres grosses, les yeux chassieux.

Un homme qui a un signe sur le nez, dont les rides transversales du pouce n'excèdent pas le nombre de quatre, et qui a une légère fossette à la joue, sera heureux dans ses projets, mais sans cesse en butte à ceux qui chercheront à le tromper.

Si un enfant vient à vous naître pendant la grêle, surveillez sa conduite, et soignez son éducation, car il aura les mœurs farouches et de très-mauvais penchants.

Si au festin de vos nocés, un épervier vient se placer sur votre maison, cet événement-là est de mauvais augure, votre mariage ne sera pas heureux.

Si le septième jour de votre mariage il vous arrive un événement imprévu, dont vous ayez à vous applaudir, vous coulerez des jours heureux pendant tout le cours de votre ménage.

Un homme qui, à la fleur de l'âge, a le sommet de la tête chauve, les yeux noirs et le front ovalé, est un bon citoyen, bon père, bon mari.

Un homme qui a la nuque du cou exhaussée, la fossette ovale, la barbe inégale, sera malheureux pendant la moitié de sa vie. La fortune cessera enfin de le poursuivre, il sera passablement heureux.

Si votre dix-septième année commence par un jour de pluie, mariez vous le plus tard que vous pourrez, car vous éprouverez de grandes contrariétés dans votre ménage.

Voulez-vous savoir les secrets d'une femme ? Posez sur ses lèvres pendant qu'elle dort, la langue d'une grenouille, et vous saurez tout ce qu'elle a dans l'âme.

RÈGLE DE CONDUITE POUR UN BARBIER

Insistez pour que votre client ôte sa cravate et son faux col ; et placez ces dépouilles près d'un pot de vaseline.

Il est de votre devoir de faire une douzaine de taches de graisse sur la cravate pendant que vous rasez votre homme et si vous versez quelques gouttes d'huile pour les cheveux sur le faux col, ça n'en sera que mieux.

Si la température est bien chaude, n'oubliez pas de vous servir d'eau très chaude ; si au contraire le thermomètre marque en bas de zéro, l'eau très froide est de beaucoup préférable.

Si vous voyez que votre client semble bien sur sa chaise, dites-lui de se placer un peu plus haut. Ce sera mieux pour vous. Si votre rasoir coupe bien, informez-vous comment il va. Si, selon l'habitude du reste, il gratte et met le pauvre homme à l'agonie, n'y faites pas attention.

Quand par hasard le client semble vouloir dormir, faites-lui tourner la tête de côté aussi souvent que possible, et si le remède ne réussit pas, pincez-lui le nez.

S'il veut être rasé bien court, ne le lâchez pas avant que vous ne lui ayez mis les joues en sang. Cela lui donnera une leçon pour la prochaine fois.

S'il vous dit : " Passez encore une fois," ôtez-lui-en le moins possible ; il y reviendra peut-être encore dans la journée.

Dites-lui que ses cheveux tombent. Un homme ne peut jamais s'en apercevoir seul, il faut qu'un ami le lui dise. Dites-le-lui chaque fois que vous le verrez, autrement il peut l'oublier.

S'il paraît pressé, mouillez ses cheveux beaucoup, et prenez au moins cinq grosses minutes pour les rendre secs. Prenez-vous au moins quinze fois pour les séparer bien au bon endroit, surtout s'il est chauve.

Mettez des huiles et de la pomme sur sa moustache, avant qu'il puisse s'y objecter, et si vous êtes adroit, frisez-la-lui avant qu'il ne vous arrête.

CHEF DE FAMILLE CHEVALERESQUE



— Cuisinière de malheur ! Voyez par vous-même si le morceau de steak que je viens de servir à madame est mangeable. C'est à peine si celui que je ne suis gardé est passable.